

Cuba annonce sa participation aux réunions de l'ONU sur le désarmement et les droits de l'homme

Image not found or type unknown



La Havane, 21 février (RHC) Le ministère des Affaires étrangères des Caraïbes a annoncé la participation à distance de Cuba aux segments de haut niveau de la Conférence du désarmement et du Conseil des droits de l'homme des Nations Unies à Genève, en Suisse.

Le site officiel de la diplomatie cubaine précise que lors de la première réunion, le ministre des Affaires étrangères Bruno Rodriguez confirmera l'engagement de notre pays «envers le régime international de désarmement, de non-prolifération et de contrôle des armes» signale le site Cubaminrex.

Cuba est signataire des principales conventions internationales qui interdisent les instruments de destruction massive et appartient à la première zone géographique densément peuplée du monde déclarée exempte d'armes nucléaires.

Récemment, l'Organisation du traité d'interdiction complète des essais nucléaires a salué la ratification par Cuba de ce traité.

En outre, Bruno Rodríguez participera mardi au segment de haut niveau de la 46e session ordinaire du Conseil des droits de l'homme.

Cette réunion portera sur des questions telles que la lutte contre la discrimination et les droits des enfants et des personnes handicapées.

Pour le rappel, Cuba a été élue en octobre 2020 comme membre du Conseil des droits de l'homme pour la période 2021-2023.

Malgré la campagne agressive des États-Unis contre la candidature de Cuba à ce Conseil, l'Assemblée générale a élu l'île comme membre de cet organe, avec 170 voix sur un total possible de 193.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/248376-cuba-annonce-sa-participation-aux-reunions-de-lonu-sur-le-desarmement-et-les-droits-de-lhomme>



Radio Habana Cuba